



～どんぐりコーチから～

和成こども園のお友達元気になっているかな？ようべいコーチ！どんぐりコーチはとても元気です！！ボール取りっこゲームでは、コーチの掛け声に合わせて「あたま！おなか！おしり！」触りながら「ボール！」素早くボールを取る事ができたかな？サッカーも素早く動いたり、次はどこにボールが来そうかな～と考える事が大事です！最後の試合でも、ボールが来そうなところへ先回りしながらゴールを入れていたね！ナイスゴール！サッカーをした後は、

手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)/

～先生から～

記入者 橋本知左子

大好きなサッカー。まずはボールと仲良しになるところから始まりゲームまで。

誰一人あきらめることなく楽しく取り組みました。特にコーチのお話の中で「できないと言わずにまずはやってみる！チャレンジしよう。

できなければどうしてできないのかな？こうしたらいいかな？って考えよう」という部分が、このクラスのスローガンと同じだったので、子ども達の中でまた頑張ろうという気持ちにつながったようです。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会